



La investigación en el Departamento de Producción Económica: valoración, logros y desafíos”

*Claudia Díaz¹
Angélica Buendía*

Resumen



La pandemia generada por el Sars-Cov-2 ha traído efectos, algunos conocidos y otros que apenas están emergiendo, en diferentes ámbitos de la vida social y Económica. La crisis generada por la Covid ha profundizado y mostrado que la desigualdad también se presenta en la academia, en los recursos y la infraestructura para atender a los estudiantes, en el acceso a capacitación para los profesores, en los equipos, dispositivos y softwares a los que se tiene acceso, y por supuesto en la investigación y los investigadores. Esta ponencia presenta resultados parciales del informe de la investigación en el Departamento de Producción Económica. Se centra en recuperar la información de 46 encuestas a profesores de tiempo indeterminado aplicadas en línea, y las referencias a la pandemia identificadas en 27 entrevistas abiertas a profesores del departamento. Asimismo, se recuperan investigaciones que reportan las afectaciones de la Covid a nivel global en la investigación y los investigadores, en disciplinas específicas, en las y los académicos, así como los efectos diferenciados entre distintos grupos de profesores. Además, se incluye en el análisis notas periodísticas sobre las afectaciones a la vida académica, en los profesores de asignatura y en general a la investigación. El objetivo es explorar las afectaciones de la Covid a la investigación y las y los investigadores del DPE en el marco más amplio de una reflexión sobre la meritocracia en la vida académica, y la desigualdad en las condiciones para desarrollar esta actividad nodal en las universidades.

¹ Responsable Claudia Díaz, correo electrónico claudp33@yahoo.com